



## El Índice de Producción Industrial en Chile registró un aumento interanual de 2,3% en mayo, impulsado por el crecimiento en los sectores de minería y energía, informó el Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

El Instituto Nacional de Estadísticas (INE) informó este viernes que el Índice de Producción Industrial (IPI) en Chile experimentó un incremento interanual del 2,3% durante el mes de mayo. Este resultado positivo se debe principalmente a la incidencia favorable de dos de los tres sectores que componen el índice.

El factor más significativo en este aumento fue el Índice de Producción Minera (IPMin), que mostró un notable crecimiento interanual del 6,9%. Este incremento se atribuye a la mayor actividad registrada tanto en la minería metálica como en la no metálica, destacándose la recuperación y expansión de la producción en estos subsectores.

Asimismo, el Índice de Producción de Electricidad, Gas y Agua (IPEGA) presentó un aumento del 4,1% en comparación con el mismo mes del año anterior. Este crecimiento estuvo impulsado principalmente por la mayor actividad en el sector eléctrico, que registró un alza del 5,5%. La creciente demanda

de energía y la mejora en las capacidades de generación eléctrica han sido factores determinantes en este desempeño positivo.

Sin embargo, no todos los sectores mostraron un comportamiento favorable. El Índice de Producción Manufacturera (IPMan) sufrió una caída del 2,2% en mayo. Esta disminución se explica en gran medida por la baja interanual del 1,8% en la elaboración de productos alimenticios, sector que ha enfrentado desafíos relacionados con la variabilidad de la demanda y los costos de producción.

Por otra parte, el Índice de Actividad del Comercio registró un avance interanual del 0,7% en el quinto mes del año. Este leve crecimiento refleja una recuperación gradual en el sector comercial, a pesar de las dificultades económicas y las fluctuaciones en el consumo interno.

El INE destacó que estos resultados muestran una recuperación parcial en algunos sectores de la economía chilena,

impulsada por la resiliencia y adaptación de las industrias frente a un contexto económico desafiante. Las cifras positivas en minería y energía indican una mejora en la demanda y producción de recursos esenciales, mientras que la caída en la manufactura alimentaria pone de relieve la necesidad de estrategias de apoyo para este sector.

Las autoridades económicas y los analistas seguirán de cerca la evolución de estos índices en los próximos meses, considerando que la estabilidad y crecimiento de la producción industrial son cruciales para la recuperación económica del país. El Ministerio de Economía ha señalado que implementará medidas para apoyar a los sectores más afectados y fomentar un entorno favorable para la inversión y el crecimiento sostenido. Este reporte del INE subraya la importancia de continuar monitoreando el desempeño de los distintos sectores industriales, para identificar oportunidades y desafíos, y así asegurar una recuperación económica equilibrada y sostenible en Chile.